
NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Münchholzhausen

Sitzungsnummer 34. Sitzung

Datum Donnerstag, den 18.11.2010

Sitzungsbeginn 18:00 Uhr

Sitzungsende 19:15 Uhr

Sitzungsort Stadtteilbüro Münchholzhausen, Rechtenbacher Straße 2

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Weber, SPD
Stellv. Ortsvorsteher/in Steinruck, CDU
Ortsbeiratsmitglied Grumbach, FDP
Ortsbeiratsmitglied Schmidt, SPD
Ortsbeiratsmitglied Schweickert, SPD
Ortsbeiratsmitglied Volk, SPD
ferner waren anwesend:
Herr Stadtrat Semler 
Herr Stadtrat Viand

Schriftführer Tobias Rompf

entschuldigt:
Ortsbeiratsmitglied Cloos

OV Weber eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass gegen
die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben wurden und dass der
Ausschuss beschlussfähig ist 

Herr Stadtrat Viand hat darauf hingewiesen, dass auch er in der letzten Ortsbeiratssitzung
anwesend war.

T a g e s o r d n u n g:
__________________
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Öffentlicher Teil :
TOP 1
Genehmigung der Niederschrift zur 33. Ortsbeiratssitzung

TOP 2
Erörterung der Probleme Weingartenstraße mit Herrn Semler

TOP 3
Mitteilungen

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
Öffentlicher Teil :

TOP 1
Genehmigung der Niederschrift zur 33. Ortsbeiratssitzung

Es wurde eine nähere Erläuterung zu dem Ausbau der Autobahnbrücke gewünscht. Dies
wurde im Protokoll zur 33. Sitzung verbessert.

TOP 2
Erörterung der Probleme Weingartenstraße mit Herrn Semler

Eine abschließende Beurteilung der nicht standortgerechten und starke Verunreinigungen
verursachten Akazienbäume entlang des Sportplatzes in der Weingartenstraße konnte
noch nicht durch Herrn Stadtrat Semler durchgeführt werden.

Herr Stadtrat Semler, der das Problem erkannte, verwies auf die Baumsatzung der Stadt
Wetzlar und erbat sich einige Vorbereitungszeit, um das Thema in der Magistratssitzung
und im Naturschutzausschuss vorzutragen. Er wies darauf hin, dass ein Rückbau der
Bäume nur stückweise geschehen könne und lange dauern würde. Als möglichen
Zeitrahmen nannte er 7 Jahre.

Herr Stadtrat Semler möchte Mitte Februar eine Aussage machen, ob das Problem im
Sinne des Ortsbeirats gelöst werden könne oder nicht.

TOP 3
Mitteilungen

Spielplätze

Das Büro des Baudezernates teilte mit, dass bei Kontrollen des Fachamtes die vom
Ortsbeirat festgestellten Mängel nicht erkennbar seien und sowohl der Rasen gemäht, als
auch der Sand in einem akzeptablen Zustand sei.

Die entfernten Spielgeräte werden 2011 ersetzt, entsprechende Mittel sind bereits im
Haushalt vorgehalten.
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Ortsvorsteher Weber beendet die Sitzung um 19:15 Uhr.

Ortsvorsteher                                                      Schriftführer
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